



Sevilla, 12 de julio de 2019

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 150.000 EUROS EN LA ADAPTACIÓN DE ESPACIOS PARA CICLOS FORMATIVOS DEL IES ISIDRO DE ARCENEGUI Y CARMONA DE MARCHENA

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de reforma del IES Isidro de Arcenegui y Carmona de Marchena, donde se crearán dos nuevas aulas para el Ciclo Formativo de Hostelería y se instalará un ascensor

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras de adaptación de espacios para el Ciclo Formativo de Hostelería y Gastronomía en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Isidro de Arcenegui y Carmona de Marchena (Sevilla). Los trabajos, que cuentan con un presupuesto de 152.379,98 euros y un plazo de ejecución de cinco meses, serán llevados a cabo por la empresa Rehabilitaciones Integrales San José, S.L.

Actualmente este ciclo se imparte en un edificio anexo al principal, en la planta baja de una casa palacio. Estos espacios son escasos para el buen funcionamiento del Ciclo, por lo que la actuación consistirá en la reforma parcial de la planta alta para la obtención de dos aulas polivalentes y un espacio de administración. Además, se instalará un ascensor.

Esta intervención, que cuenta con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) dentro del programa operativo de Andalucía 2014-2020, forma parte del Plan de Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.

NOTA DE PRENSA